



El Consell de Formentera ha creado un nuevo perfil en la red social de Facebook, a raíz la crisis sanitaria del coronavirus, para dar información cultural, artística, deportiva, medioambiental, musical, literaria, histórica y en general de entretenimiento, ahora que los formenterenses deben pasar muchas horas en casa. Desde las diferentes áreas de la institución insular se irán haciendo propuestas para que se pueda llevar mejor el aislamiento.

El Consell de Formentera quiere volver a agradecer la paciencia y colaboración de la población de la isla. Si desean seguir la nueva red social sólo tienen que poner “*Formentera es queda a casa*” [Formentera se queda en casa] en el buscador de Facebook y hacerse seguidores.

Juntos lo conseguiremos! #formenteraesquedaacasa

20 de marzo de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera